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«Работа в регионе выстроена правильно, качественно…»

  

Оценка, выставленная экспертами Национального рейтинга инвестиционного климата
субъектов РФ в 2020 году «Корпорации развития Камчатки» за деятельность в качестве
специализированной организации по привлечению инвестиций, «говорит о том, что
работа в регионе выстроена правильно, качественно», заявил руководитель Центра
анализа инвестиционного климата Агентства стратегических инициатив Алексей
Гольдич на совещании в КРКК. Оно прошло в формате видеоконференции.

      

В совещании также приняли участие исполнительный директор Национальной
ассоциации агентств инвестиций и развития Рафаэль Хусяиншин, директор по развитию
НААИР Иван Аврах и заместитель министра инвестиций, промышленности и
предпринимательства края Сергей Названов. АО «Корпорация развития Камчатки»
представляла исполняющая обязанности генерального директора КРКК Лилия Кравчук.

  

Она сообщила, что совещание состоялось по инициативе акционерного общества.

  

«Мы попросили руководства Агентство стратегических инициатив, Национальной
ассоциации агентств инвестиций и развития высказать рекомендации для повышения
результативности КРКК в работе с инвесторами. У нас есть основания считать это
направление нашей деятельности достаточно успешным, что и подтвердил Алексей
Гольдич. Но для дальнейшего повышения деловой активности в регионе в рамках
реализации указания главы региона Владимира Солодова о вхождении края в ТОП-20
Национального рейтинга инвестиционной привлекательности необходимо наращивать
продуктивность», – сказала Лилия Кравчук.

  

Стремление корпорации провести «работу над ошибками» нашло понимание участников
совещания. В ходе обсуждения вынесенной на рассмотрение проблематики Рафаэль
Хусяиншин отметил, что многие спецорганизации, и в их числе «Корпорация развития
Камчатки», значительно подтянули уровень сервиса в сравнении с предыдущими годами.
Сегодня, по образному выражению исполнительного директора НААИР, даже чтобы
оставаться на месте, нужно бежать.
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В ходе совещания Алексей Гольдич, Рафаэль Хусяиншин и Иван Аврах высказали ряд
общих рекомендаций по совершенствованию деятельности КРКК. Теперь предстоит
конкретизировать рецепты успеха. До конца октября НААИР взяла на себя обязанность
совместно с КРКК провести диагностику всей системы деятельности корпорации, чтобы
подобрать пул адаптированных к региональным условиям инновационных практик и
сформировать локации точек роста.

  

Следует напомнить, что с текущего года оценку специализированных организаций
предстоит давать той части делового сообщества, инвестиционные проекты которых
взяты на сопровождение региональными институтами развития. На сегодняшний день
КРКК курирует реализацию более 120 деловых инициатив. Значительная часть их
инициаторов получит возможность дать экспертную оценку деятельности акционерного
общества.

  

В «Корпорации развития Камчатки» приветствуют новую методику, отмечая ее дуализм.
Она повысит ответственность специализированных организаций за выполнение
договорных обязательств перед партнерами, расширит уровень доверия между
институтами развития и бизнесом, а также обеспечит объективность отзывов экспертов.

  

Владимир СЛАБУКА
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